
 

 

 

 

            

  

  

 

 

 

 

                      

    

 

 

 

 
 
 
 
                         

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 

 
。 

 
昨年中はお世話になりました。 

本年もよろしくお願い致します。 
さて、スカウトの皆さんは年末 

年始は穏やかな時間をご家族と共 
に過ごすことができましたか？ 
 私は毎年恒例のスイスの別荘で 
過ごしました。除夜の鐘とともに 
雪が降り出し・・２０１６年を初 
雪とともにむかえました。 
（長野県中部の諏訪、岡谷、松本 
地域はきれいな山々と湖に囲まれているため東洋の
スイスと呼ばれており、松本の実家を別荘と呼んでお
ります・・） 

新たな年を向かえ入れる際は決まって抱負や目標
を掲げたくなるものです。 

皆さんの今年の抱負、目標はなんでしょうか？ 
トップスポーツ選手が“未来記憶”を利用して目標に
向かうと聞きました。 

未来記憶とは未来の試合で優勝しインタビューを
受けている自分を想像しそこらら現在に向かって未
来記憶を具体的に刻んでいく方法だそうです。 

これは目標を持って立ち向かう受験や部活動でも
利用できそうですね！ 

もちろんボーイスカウトの富士章をターゲットに
することもできます。 

是非、自分のこうなりたいを未来記憶を利用して
現実に結び付けてみてください。 
でもやってみると未来記憶は案外難しい・・・ 

楽しかったクリスマス会も終わり、2015 年最後の活動＆新年

最初の活動は・・・・いつもお世話になっている祐天寺さんの初

詣参拝の奉仕と、その会場でのボーイ隊ベンチャー隊の温か

い飲み物販売でした。 

リーダーとローバースカウトは除夜の鐘つきと初詣客の参

拝整理の奉仕、ボーイ隊は甘酒販売、ベンチャー隊は豚汁販

売をおこないました。除夜の鐘が鳴り響く中、おこしになられ

た方々に販売し大変好評をいただき、甘酒・豚汁と共に完売と

なりました。 

はじめはあまり人が来な

かったけれど最後には、完

売出来たので大変な準備

をしたかいがありました

し、とてもよかったです。ま

た、何杯も飲みに来たくれ

る方もいてすごく嬉しかっ

たです。次回も頑張って準

備したいです。 

VS 隊・山中スカウト 

12月 27日（日） ベンチャー隊のスキー訓練を実施しま

した。今年はボーイ隊からも参加を募り、ＢＳ：佐藤隊長・塩

月ＶＳ：宇野副長」・ワーグナー・小松・山中の 6 名で新幹線

でガーラ湯沢へ。終日スキーをおこない、最後に温泉と食

事、当日 10 時半頃東京へ戻ってきました。 

直前まで、雪はあまり積もっていなかったのですが、開

催前日・当日で大量の積雪があり、比較的滑走面のコンデ

ィションは良かったです。 

ただ、当日の天候が雪…というより、猛吹雪状態で 

コースの半分くらいは滑走不可でしたし、日曜日という

ことで、前年より人でごった返している状況でした。 

 

今回のスキー訓練は、初心者で辛い部分 

もありましたがとても楽しかったです。スキー 

をしに行った新潟はその日は雪と風がとても 

冷たくて寒いなと感じました。ですが、練習を 

しているうちに暑いくらいになっていました。 

スキーは、ブレーキが上手くかけられずもの 

すごいスピードがでては転んでいました。起き 

上がるのも一苦労で一つ一つの工程に時間がかかりました。

けれど、一番最後にはブレーキをかけながら少し滑れたので

嬉しかったです。         VS 隊・山中スカウト 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

ガールスカウトさんたちは、さるかに合戦を熱演。 

12 月 20 日、当団とガールスカウト東京第 64 団の合同クリス

マス会を祐天寺附属幼稚園にて開催しました。 

これまでは目黒１団として開催していましたが、今年は初め

てガールスカウト東京第 64 団との合同となりました。これは、

活動拠点を同じくする 2 つの団体の団委員長どうしが一緒に

活動することがあってもいいですね、と話をしたことがきっか

けで実現したものです。 

今年も運営や司会進行はローバー隊が担当しました。 

また合同開催ということもあって、会場いっぱいの参加者で

盛会となりました。 

BV 隊は会場に飾るお星さまを作りました。宿題

の輪つなぎを持って、会場の飾り付けをしました。 

本番ではよく指揮を失敗する隊長をビーバー全

員が心配していましたが上手に披露ができました。 

元気一杯ゲームにも参加し、楽しいクリスマス会

を過ごすことができました 

CS 隊は今回もスタンツには力を入れて準備や練習を行い、

優秀賞を目指して組集会での練習や隊集会での発表を通し

て完成度を高めていったようです。本番、1 組は｢ブレーメンの

音楽隊｣、2 組は｢みにくいあひるの子｣を披露します。配役が

スカウトそれぞれの個性に合っていて、全員の演技の良さが

さらに引き立っていたように感じました。今回のクリスマス会は

ガールスカウトと合同で行われたこともあり、参加したスカウト

はいつもとは少し違う雰囲気の中で会を楽しんでいたようで

す。 

BS 隊は会場の準備の手伝いとスタンツの発表をさせてい

ただきました。 

本番ではクリスマスらしくプレゼント交換が行われたり、全

員参加でクリスマス会を盛り上げることができました。 また

ガールスカウト 64 団さんとの交流でき、去年よりも規模の大

きな活動でよりスカウト達が積極的にスカウト活動に励んで

くれるといいなと思います。 

VS 隊はスカウトの希

望によりマジックを行

いました。 

個々に事前に猛練

習したのですが… 

結果は・・・観客の皆様

の判断におまかせしま

す。 
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12 月 6 日の隊集会で、パインウッドカー作成の仕上げ作業を行

い、車を完成させることができました。今回はより精度を上げ、よ

り速く走れるような仕上げになりました。山手地区予選の大会は 1

月 31 日に行われます。 

団クリスマス会に参加して・・・・ 
「こっちむいて２人でまえならえ～♪」耳に残るこのフレーズ。そう

です『アルゴリズム体操』です。クリスマス会で一緒に踊った父母の

皆さん、楽しかったですね。 

昨年の「アルゴリズム行進」に続き、今年は「アルゴリズム体

操」。移動はないけれど、2 パターンの動きがあるので隣同士ぶつ

かったり、自分の動きが左右分からなくなったりと観てる側は間違

えたら面白い要素がたくさん詰まっているものでした。 

練習時間は 30 分。服の色は赤もしくは緑着用。赤のグループ、

緑のグループで動きを分け、、とにかく動きを何度も確認しました。

ぶつかってもそれも面白い！と思っていましたが、さすがですね。

練習するたびに動きがそろってきます。相手と「パッチン、パッチ

ン、ガシン、ガシン」が上手くできた時は何とも気持ちの良い達成

感がありました。 

ガールスカウトの父母の方も一緒に参加して頂き、父母スタン

ツに一体感が生まれました。 

父母のスタンツ、スカウト達のスタンツどちらも素晴らしいもの

でした。 

ただ私には、本番前のあの練習時間が他の隊の父母の方とコミ

ュニケーションをとる貴重な時間となり楽しい思い出になりました。 

                 BV/CS 保護者 藤倉恵 

12 月 20 日（日）クリスマス会に先立ち、父母総会を開催しました。 

みんなでお昼を食べながら、またせっかくだからみんなで作ってコミュ

ニケーションをとる機会に、というコンセプトで、昨年同様に今年もサンド

イッチづくり、そして父母総会という構成で実施しました。 

総会は団委員長からの活動報告、副団委員長より、育成会費について

の説明がありました。 

また、ゲストの港 3 団阿部桃子さんから 23 回世界ジャンボリーの IST

（国際サービスチーム）としてどんな活動をしていたか写真を使っての報

告がありました。 

最後にこの後開催されるクリスマス会父母会スタンツに向けての直前

特訓をおこないました。 

 

5 年毎に発行され 

ている、団の周年 

記念誌「あゆみ」 

の２０１５年（６５周 

年）版が発行され 

ました 

この５年間の記録 

などがぎっしりと 

詰まっています。 

リーダー達のスタンツはなんと「笑点」！田邉

副団委員長の歌丸師匠で大好評！！スカウト達

も自隊のリーダーが回答をすると大声援です。

この企画好評につき、来年も続く予定！！ 


